

# 園だより

2025年2月 取手幼稚園

この時期になると、もう2月かあ、という気持ちになります。年長ばら組さんは卒園へ、それ以外のお友だちは進級へと近づいていく中、より一層一日を大切に過ごしたいという気持ちが強くなります。私のような年齢になって我が子の子育てを振り返った時「あっという間だった」という気がします。我が子達はいつの間にか大人になってしまって、幼いころにもっとゆったりと時間を過ごすことが出来ればよかったな、と今になって思うことです。今、幼稚園の子どもたちと過ごす中で、子どもたちから教わるのがどれほどあることでしょうか。卒園まで指折り数える時期になりました。お別れって寂しいけれど大切な経験です。出会いがあってお別れがあります。今月の保育のねらいは「みんなだいすき」。3学期になって幼児組さんのみんなが歌っている賛美歌に「きみが好きだよ ともだちだよ」という歌詞が出てきます。好きって言ってもらえたら嬉しいね、を伝えながら「いいお別れ」ができるよう過ごしていきます。

〈園長 小林路津子〉

## 園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

2月のねらい みんなだいすき そうなんだ 響き合う

〈保育の願い〉

ばらぐみ	① 友達と協力しながら遊びや活動を進め、お互いの気持ちを認め合う心地よさを感じる ② 寒さに負けず、元気に過ごしながら、冬の自然に触れ関心を高める。
すみれぐみ	① 気の合う友だちと遊び、気持ちが通じる楽しさを感じる ② 寒さの中にあっても、草木が春の準備をしていることに気付く
たんぽぽぐみ	① 気の合う友だちと遊び、気持ちが通じる楽しさを感じる ② 寒さの中にあっても、草木が春の準備をしていることに気付く
ももぐみ	① 友だちと関わる中で、友だちのいろいろな思いに触れ考える
すずらんぐみ	① 友だちと関わる中で友達の色々な思いに触れ考える。 ② 寒い中でも春が近づくのを感じ、不思議さや面白さに気付いて楽しむ
つぼみぐみ	① 身近な友達とやりとりしながら模倣遊びを楽しむ ② 冬の自然を感じる

## 〈2月の予定〉

	17日(月) 音楽会予行・写真撮影 (幼児組)
5日(水) 人形劇観劇会 (幼児組の英語はお休み)	19日(水) 英語の日(幼児組) ありんこクラブ
11日(火) 建国記念の日(休園日)	20日(木) 音楽会(幼児組)
12日(水) 体操の日(幼児組) ありんこくらぶ	24日(月) 天皇誕生日振替休日 (休園日)
14日(金) 誕生会	26日(水) 体操の日 ありんこくらぶ

\* 5日(水) 取手市を中心に長く活動をされている劇団どんぐりさんによる人形劇を楽しみます。

\* 17日(月) 音楽会予行では石引写真館さんによる写真撮影があります。

※音楽発表会については別紙でお伝えします。

## 〈お知らせ〉

取手幼稚園では1年を通していつでも面談が出来るようになっていきます。お子様の発達や、生活習慣のこと、子育ての中の悩みや迷い等、どんな小さなことでもお話してください。ご家庭でのお子様の様子をお知らせいただき、園での様子もお話させていただきます。お気軽にお申し出ください。

## 2月生まれのおともだち

- 15日 ☆☆☆☆☆☆ちゃん(ばらぐみ)
- 16日 ☆☆☆☆☆☆くん(ももぐみ)
- 23日 ☆☆☆☆☆☆ちゃん(たんぽぽぐみ)
- 24日 ☆☆☆☆☆☆ちゃん(たんぽぽぐみ)

## 今月の聖句

あなたがたは、それぞれ賜物を授かっているのです。

ペトロの手紙Ⅰ 4章10節

## クラスみにみに通信

### 《ばらぐみ》

節分に向けて鬼のお面製作を始めました。今年の鬼のお面は、レベルアップして張り子で作っています。2人1組で協力し、数日かけて、薄めたのりを使って、膨らませた風船に新聞紙と和紙を交互に隙間なく張り重ねていきます。作業をする中で、のりを塗る人と紙を貼る人に分かれて連携を取りながら集中して進めるペアや、上手く協力出来ず周りのお友達に「手伝って～」と助けを求めるペアなど、お互いに助け合う姿が見られました。出来上がった張り子を見て「固まるかな～」と完成を楽しみにしていました！どんな鬼になるか楽しみです！また、音楽会に向けての取り組みでは、楽器を決めて少しずつリズムや音を覚え始めています。ばら組みんなで心を通わせ、音楽表現を楽しめたらと思います。今年度も残り2カ月を切りました。ばら組で過ごす時間もあとわずか。これまで以上に一日一日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。

### 《すみれぐみ》

まだまだ寒い日が続きますが、陽の光が気持ち良いお天気の中で元気いっぱい遊んでいた子どもたちです。ポケモンと逃走中ごっこが大ブームのすみれ組。お部屋では、自分たちで色を塗ったポケモンのぬり絵を壁に貼り、保育者の手作り感溢れるモンスターボールでせっせとポケモンを捕獲していました。すみれ組のポケモンマスター達によるポケモン談議も連日大盛り上がりです。お外に出るたびに「逃走中ごっこやろう！」という掛け声が飛び交い、毎日元気に走り回っていた子どもたち。保育者のことも誘ってくれるのですが、子どもたちの底知れない体力に付いていくので精一杯です。時には、ばら組のお兄さんお姉さん達と一緒に遊んでいることもあり、体を動かすことの楽しさを味わっているようでした。

だんだんと進級が近づいています。憧れのばら組さんに向けて、日々いろいろなことを吸収しながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思います。

### 《たんぼぼぐみ》

真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたち。1月はお散歩に行き、ブルーシートやレジャーシートを使って芝滑りをしました。怖くてお友達が滑っている様子を見る子や、全然怖がらず早く滑りたい！とワクワクしている子など様々でしたが、全員楽しく滑ることができました。どうしたら早く滑れるのか一緒に考え、早く滑れた時はお友達にも教えてあげていて、そんな姿を見て成長したなと思いました！

また、今月は音楽会があります。色々な楽器に触れて、リズムに合わせて鳴らすことを楽しみました。ドレミパイプをだすと、「あ！先生がやってたやつだ！」と、クリスマス会で使っていたのを覚えている子が多く、みんなよろこんでたたいていました。新しいお友達も増えて、さらに元気いっぱいのたんぼぼ組さん。今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

## 《ももぐみ》

先日の保育参観では普段の自由遊びの様子を見ていただくことができ、とてもいい機会になったと思います。また、保護者の方と「バスに乗って」等で触れ合ったり、一緒に製作をしたり、と楽しいひと時となりました。そして、保育中に子ども達と一緒に準備を進めた鬼の玉入れでは、徐々に期待が高まり当日を今か今かと待っていた姿がとても印象に残っています。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。

最近の子ども達は「自分の事は自分で」が増えてきました。例えば外遊びの準備では、靴下を履く、帽子を被る、は以前から行っていましたが、「上着を着る」「チャックを閉める」この2つにチャレンジしています。外遊び後の靴下も裏返しになったら直し、きちんと二枚を合わせてから洗濯バサミで止めています。自分でやりたい！という意志が強くなりどんどん成長していく姿が見られ嬉しく思います。もも組で過ごすのも残りわずかですが成長をお家の方と共に見られたら、と思います。

## 《すずらんぐみ》

先週は参観に出席していただき、ありがとうございました。7月の参観では、ご両親から離れられなかった子が見守られながら活動を楽しんだり、自分が出来る事を誇らしげに披露したりする姿などもありました。半年が経って大きく成長した子ども達。今後の成長も楽しみです。さて、3学期に入って、益々元気で活発な子ども達。自我が急速に発達し、他児とのケンカも多い毎日。しかし、ケンカも子ども達の心の成長には大切な事の一つなので、内容を把握して様子を見つつ仲裁に入っています。特に遊びの共有からのケンカが多く、同じ物が欲しい、同じ事がしたい、友だちより先に～と言った内容で、「先ずは自分」という子ども達からしたら当然の事。まだまだ自分が中心なのは仕方がないのですが、少しずつ「相手の心」が分かるように、仲裁に入る時には、「話してみようか？」と、言葉での解決力を身に付けていける様に体験を積み重ねています。成長と共に自らの力で出来ることの一つとして、大切な事ですので、個々が友達を思いながら生活が出来るように、環境作りにも心掛けていきたいです。

## 《つぼみぐみ》

一月も天候に恵まれ、外遊びをたっぷり楽しみました。みんな、本当に日々進化中です。砂を網に入れてシャシャッとふるうことが出来たり、大型遊具の梯子やネットや、なんとボルダリングの所からも上がれたり、滑り台での結構なスピードを怖がらずに繰り返し楽しんでいたり。もちろん、すぐに出来るようになったわけではなく、毎日少しずつ、少しずつトライして、少しずつ出来るようになっていくのです。今日はうまくいかなくて諦めたことを、次の日にまたやってみているのです。その次の日もです。やってみたいんですね！そして出来た時の、満足げな表情が、本当～にかわいいのです。出来るようになった事もさることながら、その子の興味、関心の広がりや挑戦する気持ち、へこたれず繰り返し繰り返す力強さ。頑張るなあ、すごいなああと心底思う毎日です。先日の保育参観のご参加ありがとうございました。沢山のご協力を頂き、楽しい時となりました。お家の方と一緒に作ったかわいい鬼のおめんをつけて、豆まきを楽しみました。